

# 園だより(10月号)

—共に育つ— 桜南幼稚園

爽やかな秋晴れの日々が続くこの頃、保護者の皆様におかれましては、ますますお健やかに過ごしのことと存じます。あちらこちらで、秋の運動会が開催される時節となりました。いよいよ、本園でも5日(土)に運動会を実施します。あおぞら組もひまわり組の子供たちも、元気にそして一生懸命に練習に取り組んでいます。あおぞら組は障害物競争やリレー、ひまわり組は、かけっこ、また、合同で、大玉ころがしやダンスを行います。保護者の皆さんにも、親子競技やPTA競技、親子ダンスに参加していただきたいと思っておりますので、ご協力をよろしくお願ひします。行事を通して、子供たちは小さな一歩ですが確実に成長していきます。ぜひ、この貴重な機会にお子さんと運動会の話をとくさんしてみてください。当日は、温かいご声援を、どうぞ、よろしくお願ひします。

## お願ひ・お知らせ

### ☆ 園庭解放について

園庭解放の時間は、月・火・木・金曜日は午後3時30分、水曜日は午後2時30分までとなっています。時間を守って、安全に楽しく活動してください。また、遊具の使用の仕方にもご注意ください。特に、ブランコの立ち乗りは、安全面や次に使う友達が気持ちよく使えるようにするため禁止しております。どうぞ、ご協力をお願いします。

### ☆ 日課変更(11/6)について

茨城県国公立幼稚園・こども園教育研究会指定教育課程研究発表会が11月6日(水)につくば市を会場に開催されます。午後1時からの全体会には、つくば市内全職員が参加しますので、当日は午前保育で11時降園となります。ご迷惑をおかけしますが、お迎ひの時間の厳守等、ご理解とご協力をお願いします。

### ☆ ガーデニングボランティア、運動会リハーサルにご協力ありがとうございました！！

保護者の皆様には、9月26日(木)に園庭ガーデニングや運動会リハーサルにご協力をいただきまして誠にありがとうございました。おかげさまで、園庭がとてもきれいになりました。また、運動会もスムーズに実施できそうです。ありがとうございました。